E: 28.4.2009

228/2009

Nr. 7 / 2009

Hermann Schlatter Grossstadtrat SVP Hauptstrasse 4 8231 Hemmental

Hemmental, 27. April 2009

An den Stadtrat der Stadt Schaffhausen Stadthaus 8200 Schaffhausen

Kleine Anfrage

Redimensionierung der Poststellen - wie steht es um die Poststelle 8231 Hemmental

Sehr geehrter Herr Stadtpräsident Sehr geehrte Frau Stadträtin Sehr geehrte Herren Stadträte

Ende März hat die Gewerkschaft Kommunikation via Presse orientiert, dass die Schweizerische Post beabsichtigt in den nächsten drei Jahren 500 Poststellen "zu überprüfen".

Zwischenzeitlich hat nun auch Mitte April die Schweizerische Post kommuniziert, dass sie in den nächsten drei Jahren weitere 420 Poststellen einer Überprüfung unterziehen will, dabei soll offenbar festgestellt werden, welche Poststellen unverändert weitergeführt oder in alternative Formen wie Agentur und Haus-Service umgewandelt werden sollen. Schliessungen seien kein Ziel, so die Post. Auch wurde eine Liste veröffentlicht, auf welcher die Poststelle Hemmental enthalten ist (http://www.post.ch/de/ukmm09-poststellennetz.htm?viewld=636)

In diesem Zusammenhang bitte ich Sie um die Beantwortung nachstehender Fragen:

- 1. Wurde der Stadtrat direkt von der Schweizerischen Post über ihr Vorhaben in Kenntnis gesetzt?
- 2. Wie sieht der Stadtrat die Zukunft der Poststelle Hemmental?
- 3. Nachdem es in Hemmental keinen Dienstleistungsbetrieb gibt bei welchem die Post ihre Dienste integrieren kann, sieht der Stadtrat die Möglichkeit, dass an dem von der Stadt betriebenen Bürgerschalter die Postdienstleistungen angeboten würden?
- 4. Schon heute sind auf der Hauptpost in Schaffhausen in Stosszeiten lange Wartezeiten in Kauf zu nehmen, hat der Stadtrat diesbezüglich bei der Post schon einmal interveniert?
- War das Thema Poststellenschliessung auf städtischen Gemarkungen auch schon Thema im Städteverband? Wenn ja, wurde diesbezüglich eine Strategie entwickelt?
- Steht die Stadt in dieser Frage auch im Kontakt mit dem Regierungsrat? Wenn ja, wer übernimmt die Federführung in den Verhandlungen?
- 7. Was hat der Stadtrat bis heute im Zusammenhang mit dieser Problematik unternommen und was gedenkt er weiter zu tun?

Für die Beantwortung danke ich Ihnen bestens.

Mit freundlichen Grüssen

Hermann Schlatter